

Keine Langeweile bei den Ju-Jutsuka

Mitte Oktober waren wieder einige gut gelaunte und fleißige Ju-Jutsuka bei der jährlichen Weiterstädter Müllsammelaktion dabei. Bei schönstem Wetter wurde - mit Greifzangen und Handschuhen ausgerüstet - das Gebiet zwischen dem Ortsbeginn Schneppenhausen an der Landstraße entlang mit einer kurzen Schleife über einen Teil des Feldes und die Kreisstraße runter bis zur Braunshardter Seite des Bahnhofs abgelaufen. Die acht Kinder und sechs Erwachsenen konnten dabei sechs große Müllsäcke füllen. Die Fund-Highlights waren diesmal Stromkabel, eine volle Flasche Mundspülung, ein riesiger Haufen Reklamezeitschriften, eine Milka-Weihnachtstasse in einer Spargelreihe und eine silberne Umhängetasche. Im Anschluss gab es in der Vereinsgaststätte „Elena“ Pizza für alle fleißigen Helfer des parallel stattfindenden TSV-Putztages und der Müllsammelaktion.



Unsere Müllsammelaktion-Helfer konnten einiges an Unrat einsammeln

Am 28. Oktober war Action beim Ninja Warrior-Tag angesagt. Am Morgen ging es mit dem Aufbau los. Auch zwei unserer Ju-Jutsuka fanden sich unter den vielen helfenden Händen wieder. So konnten die drei geplanten Parcourstrecken rasch aufgebaut werden. Nachmittags wurde es dann langsam für unsere Ninjas ernst. Nach der anfänglichen Registrierung und kurzen Vorstellung gab es ein gemeinsames Aufwärmen. Dann startete der Ninja-Warrior-Tag. Unter den 44 mutigen Ninjas des TSV Braunshardt stellten sich auch acht unserer Ju-Jutsu-Kids den anspruchsvollen Parcourstrecken. Es ging u. a. über wacklige Balance-Hindernisse oder hoch hinaus über zu erklimmende Matten-Berge, um im Wettlauf gegen die Zeit am Ende im Ziel die Glocke zu erreichen. Spiel, Spaß, und Action kamen an diesem Tag auf jedenfalls nicht zu kurz! Auf der Tribüne feuerten Eltern, Freunde und Verwandte die Ninjas fleißig an. Am Ende gab es für alle teilnehmenden Teams Urkunden und einen Eisgutschein.



Ju-Jutsuka als Ninjas in Aktion

Ende November ist die Ju-Jutsu-Abteilung des TSV Braunshardt erneut Ausrichter eines Kindertechniklehrgangs für Kinder von 7 bis 12 Jahren, der diesmal im Bürgerhaus stattfinden wird. Thema des Lehrgangs sind Würfe, bei denen der eigene Stand aufgegeben wird und der Partner mit Einsatz des eigenen Körpergewichts geworfen wird. Die Referentin ist Lena Urban, die den 4. Dan Ju-Jutsu besitzt.

Wie üblich finden am Jahresende wieder unsere Weihnachtsfeiern statt, mit denen wir das Jahr gemeinsam ausklingen lassen wollen. Die Feier der Kinder ist am 13. Dezember ab 17

Uhr bei uns in der Halle und die Erwachsenen und Jugendlichen gehen am 12. Dezember erst etwas essen und dann noch auf den Darmstädter Weihnachtsmarkt.

Ein wichtiger Termin steht Anfang nächsten Jahres an: Der Ju-Jutsu-Vorstand lädt herzlich zur Jahresabteilungsversammlung am Donnerstag, den 29. Februar 2024 um 19 Uhr im Jugendraum des Vereinsheims ein.

Wir hoffen auf schöne und sportliche letzte Monate in diesem Jahr und freuen uns auf das nächste.

Mit sportlichen Grüßen
Annette Milkereit